

**F r a n c h e C o m t é**

**SOLIDAIRES UNITAIRES DÉMOCRATIQUES**

26 novembre 2007

Petit rappel des faits : en plein mois d'août, le gouvernement fait voter à la va-vite, après quelques retours en arrière mesurés, une loi qui constitue une attaque brutale contre le service public d'enseignement supérieur. Cette contre-réforme, cyniquement dénommée « Libertés et Responsabilités des Universités » entend instaurer un système inégalitaire, localiste et autocratique. Il consacre, entre autres, une dérive anti-démocratique bien perceptible ici, à l'UFC.

Pour le gouvernement, tout semble déjà réglé mais voilà que les étudiants ont mis un grain de sable dans le rouleau compresseur LRU. Comme lors du mouvement dit « anti CPE », des assemblées générales massives se sont réunies et ont voté la grève et le blocage des cours (de licence uniquement, les étudiants de Master et ceux passant des concours ne sont pas affectés). La privatisation en cours de l'enseignement supérieur a été démasquée et les revendications portent sur les finalités mêmes de l'Université.

Cependant, une propagande médiatique implacable focalise le débat sur la seule question du blocage et ignore le débat légitime sur le contenu de la loi LRU et sur les moyens de s'y opposer.

SUD Education est pour l'autonomie des étudiants et des mouvements de lutte en général. Nous condamnons toute forme d'ingérence dans le mouvement étudiant, qu'elle émane de l'administration universitaire ou d'autres syndicats de personnels. Un vote à bulletin secret ne peut être décidé et organisé que par les étudiants eux-mêmes, selon les modalités qu'ils auront choisies, comme ils l'ont fait le 15 novembre. Nous nous étonnons, au passage, de l'exigence de ces syndicats de procéder à des votes « en urnes » sans débat, semblant devancer ici la loi sur le « service minimum », visant à remettre en cause le droit de grève en empêchant l'émergence de la parole et de l'action revendicatrices, contre laquelle nous devons nous mobiliser en janvier.

Nous tenons à porter à votre connaissance les documents ci-joints :

- un appel aux personnels à participer aux actions et débats prévus le 27 novembre ;
- un courrier intersyndical envoyé par le secrétariat national du SNESUP à tous les présidents d'universités, leur demandant de faire du 27 novembre une journée banalisée.

Nous espérons que notre président daignera informer la communauté universitaire de l'UFC de la réponse qu'il a donnée à son propre syndicat. En l'absence de réponse de celui-ci, nous appelons tous les personnels enseignants, BIATOSS et CNRS de l'UFC à faire grève mardi 27 novembre et à :

- assister à la projection du film "Universités, le grand soir" (réalisé par Thomas Leconte pour Sauvons la Recherche Paris et l'Autre Campagne), mardi 27 à 12h30 à l'amphi Kollie (ex-Donzelot) à la faculté des lettres;
- signer en ligne l'Appel des Cordeliers : <http://www.universite-recherche-democratie.fr/phpPetitions/?petition=2>
- se rassembler devant l'amphi Cournot, faculté de droit, pour la réunion des trois conseils convoquée pour discuter des « modalités d'application de la LRU » mardi 27 novembre à 15h30. Il s'agira d'envoyer un message fort à nos élus et de pousser notre président à se positionner (ces 2 derniers points étant des décisions prises lors de l'AG des personnels du 20 novembre).